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（１３時３２分  開  会） 

西澤議長 

ただいまから第２回全員協議会を開会いたします。 

協議事項、第２回議会運営委員会の結果報告について、無量谷委員長お願いします。 

無量谷議会運営委員長 

それでは、第２回議会運営委員会で協議した令和６年第４回幌延町議会定例会の会期日程

等について、その結果報告します。 

１．議会日程ですが（１）招集日時は６月２０日の午前１０時とします。 

（２）会期は６月２０日から２４日までの５日間とし、会議日は２０日で、２１日と２４

日は予備日とします。 

（３）議事日程についきましては、別紙のとおりとなります。 

２.審議の方法ですが、提案理由説明、質疑を行い、討論省略して簡易表決とします。 

３．一般質問の通告期限は６月１３日１４時までとします。期限厳守でお願いします。 

４．意見書の提出等の取扱いでありますが、その内容は別紙のとおりとなっております。 

議会運営委員会の協議の結果、採択１件としました。 

採択した意見書に関して、提出者は高橋秀之議員、賛成者は無量谷となっておりますので、

よろしくお願いします。 

５．その他でありますが（１）町民憲章の唱和についてですが、毎年６月定例会の開会前

に町民憲章の朗唱をしています。本年も実施いたしますので、御唱和お願いいたします。 

（２）クールビズについてですが、町では６月１日から９月３０日までをクールビズの期

間とします。定例会、各委員会等におきましては、同じ期間中、ノーネクタイ、ノー上着に

より行いたいと思います。 

（３）議案発送は、本日お帰りの際にお渡しすることになっております。 

以上、委員長報告とします。 

西澤議長 

ただいまの報告について、質問等ございましたら、お願いします。 

（「なし」の声あり） 

それでは、この協議事項については終了といたします。 

続きまして、先ほどもちょっと出ていましたが、全道議員研修会が７月２日に札幌コンベ

ンションセンターで行われます。講師は、皆さんお手元の資料のとおり、気象予報士の森さ

んと元衆議院議長の大島さんとなっております。 

それで、もう行けないという方いらっしゃいますか。大丈夫ですか。 

全道議員研修の位置付けなんですけども、一応、予算付けされて、予算が出ている以上は

公務じゃないかという話と、議員研修なので議員活動じゃないかという話があるので、今、

それを事務局の方に、その位置付けがどこにあるのかというのと、ちょっと調べていただい

ている最中なので、それが分かり次第、皆様に報告したいと思います。 

岡田局長 

今回の議員研修会なんですけども、毎回、定例会で議員の派遣ということで、発議で毎回、
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定例会ごとに出しているんですけども、その中で、研修会というのも発議の中にありまして、

それについては、議長が参加、出席する議員を指名するということになっていまして、今回

の全道議員研修会につきましては、その発議に該当してくるものだとは考えておりますので、

議長が、基本行ってくださいということであれば、よっぽどほかに大切な用事がない限りは、

基本出てもらうっていうのが、発議からしてみれば、それが本来だと思っています。 

西澤議長 

本議会で発議をしていて、発議に則った協議事項だということで皆さん御承知おきをいた

だきたいというふうに思います。 

基本への全員参加ということでよろしくお願いいたします。 

また、道外研修はまちづくり常任委員会の所管としての委員会活動なので、これはもちろ

ん、今言った取扱になっておりますので、そこも御承知おきいただきたいというふうに思い

ます。 

無量谷議員 

全道研修会に関連も若干するし、私も、今回、誰も、あんまり一般質問する人いないとい

う段階なんで、今、検討中で私は考えてるんですけど、今回の全道研修会に町営のバスって

いうか町のバスが、多分、泊りがけで行くことになると思うんですけども、これの位置付け

っていうか、その辺のバスの使用の仕方、あるいは町部局の考え方が余り伝わってないとい

うふうな状況なんで、その辺を一般質問でやろうという考えではいたんですけど、実際この

バス運行、幌延町の今まではバスで行っていた中で、本当にバスで行けるのか行けないのか、

その辺ちょっと確認したいんですけど。 

西澤議長 

今、無量谷議員がおっしゃったように、基本的に、今、個人的に契約をしている運転手の

方がいて、やっています。 

泊まりだとかそういうのは、その方はやらないということなので、基本的には町職員でバ

スの運転手できる人が運行するのかなというふうに思っていますが、バスが取りあえず１台

しかないっていうのもありますし、確保できなければ公用車２台で行くというふうなことも

今考えているというのが実情でありまして、無量谷議員が今おっしゃったように、今後のバ

ス事業に関しての話は、またそれは個人的に一般質問なり何なりで、問うてもいいのかなと

いうふうには個人的には私も思いますけれども、今回の全道議員研修は基本的バスの申請を

するんですけど、確保できなければ公用車２台でということも考えられるということです。 

よろしいでしょうか。 

（無量谷議員「はい」） 

先ほど言われたその研修の後、全道議員研修の次の日の何か視察先がどうしようかって話

は、皆さんから何かあればと思って、今、それをお伺いしようかなとは思っています。どこ

かございますか。 

一応、基本的に一泊二日の行程なので、なかなか、あっち方向には難しいっていう。一泊

二日で帰ってこれるような所でお願いしたいというふうに思いますが。特段なければ、無理

やり見たりということも別にしなくても。 



4 

 

無量谷議員 

道議会、新しくなったんだけど、それの視察みたいな感じはできないの。 

西澤議長 

もし皆さんがそこを見たいって言うのであれば、問合せはできるかもしれません。 

（深澤議員「コンベンションセンターから行ったら、戻るんだぞ。」） 

西澤議長 

でも、宿泊先は、札幌市内なので、今のところ。そうですよね。なので、行った日は時

間がないので、次の日になるかと思うんですけど。 

西澤議長 

じゃあ、候補地としては、道議会議場、その辺も含めて問合せをしてみたいと思います。 

ほかになければ、それでよろしいでしょうか。どこかいいですか。 

（「はい」の声あり）） 

はい。分かりました。 

そこは問合せてみます。確認してみます。 

こちらからは以上ですが、何か、消防の件ありましたか。 

無量谷議員 

消防議長会は、先月の２８日にありました。 

幌延に関する議案はなく、ほかの町村でも、一応、幌延町で導入した小型ポンプ車の導入

ということで、議会に掛かりました。そんなところです。 

西澤議長 

ほかに。 

（「なし」の声あり） 

はい。なしということですので、これをもちまして第２回全員協議会を終了いたします。 

本日はお疲れさまでした。 

 （１３時４３分  閉  会） 
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以上、相違ないことを証するため署名する。     議  長  西 澤 裕 之  

 

                         書記係長  藤 田 秀 紀  


